

## 御挨拶

横浜市長 山中 竹春

「第2回横浜夏マラソン in 海の公園」が盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

近年、健康づくりや体力づくりへの関心が高まる中、いつでも誰でも気軽に始めることのできるランニングは人気が高まっています。また、本大会は、個人やペア、ファミリー、駅伝など豊富な種目で様々な距離のコース設定がされているため、参加者がそれぞれの趣向やレベルに合わせて参加することができる大会であり、市民の皆様のスポーツ振興や健康増進に寄与していただいております。

3年以上にわたるコロナ禍を経て、スポーツが人に与えるパワーの大きさを、改めて強く感じています。横浜市は、このスポーツの力を、市民の皆様の健康で心豊かな生活、そして横浜の発展につなげてまいります。皆様には、今後ともランニングへの取組を通じて、スポーツ振興に引き続きのお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。

むすびに、本大会の開催にあたり御尽力いただきました関係者の皆様に深く敬意を表しますとともに、本大会の御成功と皆様のますますの御健勝を祈念いたしましてお祝いのごことばとさせていただきます。

